

— Environ une centaine des membres actuels de la Chambre des Communes, en Angleterre, ont ouvertement manifesté leur intention de ne plus se porter candidat aux prochaines élections générales.

— La Législature de Terre-Neuve est en session depuis le 25 février. La question la plus considérable dont la députation s'occupera est sans doute celle des rapports entre cette île et le Canada—rapports compromis par les derniers événements.

— L'amiante, aujourd'hui l'un des minéraux les plus importants de Terre-Neuve s'y vend £53 la tonne.

— Cette année les Etats-Unis auront à payer \$170,000,000 en pension aux vétérans de la guerre de sécession. Le bureau a sous considération 928,573 nouvelles demandes ce qui, l'an prochain, portera à \$200,000 cet item du budget.

— On compte, à Paris, 87 journaux quotidiens.

— L'agriculture est l'industrie la plus importante : au dire d'un statisticien, elle emploie 80,000,000 d'hommes et représente un capital de 23 milliards de louis sterling. Sa production annuelle s'élève à 4 milliards de louis. Les Indes et la Chine ne sont pas comprises dans ce calcul.

— Le président d'une compagnie d'assurance sur la vie "La New-York Sun," reçoit un salaire de \$50,000 par année.

— Les Italiens, au nombre de 226,000, ont émigré durant l'année 1891 contre 172,000 en 1890.

— Dans une récente conférence sur "Son Altesse, la femme," Max Orel a dit du mariage en France, en Angleterre et en Amérique que, par la cérémonie nuptiale, la femme française gagne sa liberté, la femme anglaise perd la sienne et la femme américaine continue à faire ce que bon lui semble.

— A Vienne, en Autriche, il y a présentement 70,000 ouvriers sans ouvrage.

— Pendant l'année 1891 il y a eu, aux Etats-Unis, 6,000 meurtres et 318 exécutions capitales dont 196 en application de la loi du lynch.

— Léon XIII aurait promis son concours à l'exposition de Chicago. Aux Etats-Unis, on croit même que Sa Sainteté va publier une lettre pontificale à cette occasion.

— Dans l'opinion de M. Jules Simon, le jour n'est pas éloigné où l'on pourra constater, en France, un plus grand nombre de divorces que de mariages.

— En Angleterre, 32 pairs appartiennent à la religion catholique.

— Dans le registre d'une paroisse, on a trouvé l'entrée suivante en date de 1736 : Il est ordonné que 14 chemises et une blouse neuve tous les deux ans soient donnés à Georges Grimshaw pour son trouble et sa peine de réveiller les dormeurs, chasser les chiens dehors, tenir les enfants tranquilles et entretenir propres la chaire et les murs de l'église.

— Au congrès de Washington, le comité de l'immigration a résolu de commander l'adoption d'une loi prohibant tout-à-fait l'entrée aux Etats-Unis des Chinois.

— Un savant s'embarque sur une nacelle pour traverser un large fleuve. Il dit au batelier :

Connais-tu l'histoire ? Non.

Alors tu as perdu la moitié de ta vie ! Connais-tu les mathématiques ? Non.

Alors tu as perdu les trois quarts de ta vie !

A peine le savant avait-il prononcé ces trois mots qu'un coup de vent fait chavirer la barque.

Sais-tu nager ? demande à son tour le batelier au pauvre professeur, qui se débattait dans les flots.

Hélas ! non.

Eh bien tu as perdu ta vie toute entière.

LA C. M. B. A.

Par les présentes, je nomme l'Écho, de St-Hyacinthe, un organe officiel de la C. M. B. A.

DR J. A. MACCABE, Grand Président.

Avis aux membres de l'Union St-Joseph

Le Secrétaire Trésorier, à St-Hyacinthe, est maintenant prêt à recevoir la contribution des membres chaque dimanche et fête d'obligation immédiatement après la grand'messe, en la salle de la Société, soubassement de la cathédrale. De plus, jusqu'à nouvel ordre, on pourra également payer à son domicile, 1 rue Claude, chacun des autres jours de la semaine. Les absents, cependant, pour toute demande d'information ou communication devront s'adresser par écrit au dit Secrétaire-Trésorier qui se fera toujours un devoir de répondre complètement dans tous les cas et à court délai à telle demande.

L'Écho, journal hebdomadaire de nouvelles, plus particulièrement voué aux intérêts du Secours Mutuel, est publié par la "Société de publication," sous le contrôle, pour la rédaction, de censeurs ecclésiastiques.

J. P. LALIME, Président.

B. O. BÉLAND, Secrétaire.

J. A. CADOTTE, Administrateur.

Toute communication concernant le journal doit être adressée à l'administrateur.

NOUVELLES GÉNÉRALES

Exposition—La législature de l'Etat de New-York a adopté une résolution demandant que l'exposition de Chicago soit fermée le dimanche.

Bravo—L'Étandard, ressuscité samedi dernier, nous promet une campagne vigoureuse contre les boodlers.

Ordinaire—Le R. P. Dancho de St-Hyacinthe a été ordonné par Mgr. Fabro à St-Henri de Montréal.

Jubilés—Le Trifurca publie un compte-rendu des fêtes qui ont eu lieu à l'occasion du Jubilé Episcopal de Mgr Lafitche et du jubilé sacerdotal de S. E. Mgr Chr.

Ol. Caron, Protonotaire Apostolique, V.G. Les citoyens de Trois-Rivières ont noblement fait leur devoir dans cette circonstance. Les démonstrations ont été des plus grandioses.

Coadjuteur—Mgr. Bégin vient de quitter son diocèse pour se rendre à Québec, où il va remplir les fonctions de coadjuteur de Son Eminence le Cardinal Taschereau.

Atroce—Xavier Brazeau, jeune homme de 19 ans, a été assailli dans la rue Ste-Catherine, près de la rue St-Dominique, à Montréal, par trois juifs. Ces derniers se sont jetés sur le jeune Brazeau en criant : "kill him, kill him" et lui ont donné quatre coups de couteau, un sur la tête, un près de la tempe, un sur la joue et un au poignet. L'assailli a été transporté chez lui tout ensanglanté, mais un médecin, mandé en toute hâte, a déclaré que les blessures n'étaient pas très dangereuses. Les assaillants sont connus et on a mis la police à leurs trousses.

Chemin de fer de la Gatineau—Samodi le shérif a saisi le train du chemin de fer de la Gatineau qui était sur le point de se mettre en marche. Cette saisie a été faite en vertu d'un bref obtenu par M. James A. Patterson dont la réclamation est de \$1,600.

La compagnie s'est trouvée dans l'embarras, mais la compagnie du Pacifique lui est venue en aide et lui a prêté trois de ses wagons, de sorte que le service n'a pas été interrompu.

Pittsburg Mass—Melle Kitty Shaw, fille d'un médecin éminent de cette ville, est tombée morte, samedi matin, pendant qu'elle dansait à un bal donné par le club de Pittsburg. Melle Shaw était âgée de 23 ans, et elle comptait un grand nombre d'admirateurs.

BAZAR

Le bazar en faveur des pauvres s'est ouvert lundi dans les salles de l'Hôtel-Dieu de cette ville. On s'y rend en foule pour y déposer l'abole de la charité.

Le bazar sera ouvert jusqu'à mercredi soir.

Achetez vos moulins à faucher, moissonneuses et semeuses chez L. G. Bédard, rue St-François, St-Hyacinthe.

Achetez vos poêles de cuisine chez L. G. Bédard.

Achetez vos charrues chez L. G. Bédard.

Décès

A St-Denis, rivière Richelieu, est décédé le 23 février, M. Joseph Angers, père, à l'âge de 72 ans, 5 mois et 14 jours, après une longue maladie soufferte avec la résignation d'un vrai chrétien.

Il laisse pour déplorer sa perte, une épouse, 9 enfants, 15 petits-enfants et 10 arrière-petits enfants, dont le souvenir ne s'effacera jamais. Ses funérailles ont eu lieu vendredi, 23 février, au milieu d'un grand concours de parents et d'amis qui le regretteront longtemps.

Nos condoléances à la famille affligée.

B. I. P.

A Webster, Mass., le 21 février, à l'âge de 25 ans, 2 mois et 26 jours, Dame Asilda Bivault, épouse bien aimée de Euclide Bernard. Les funérailles ont eu lieu le 22, à l'église paroissiale, au milieu d'un grand concours de parents et d'amis.

B. I. P.

A Coxshiro, le 23 février courant Angéline Renaud-Blanchard, veuve de Charles Bélanger, à l'âge de 70 ans 6 mois 4 jours.

La défunte était la seule fille survivante de feu Louis Renaud-Blanchard, ancien député de St-Hyacinthe, et l'un des patriotes de 1837-38, et d'Angélique Foulon, fille de feu Louis Poulin, qui fut, lui aussi, député du peuple pendant cette période mouvementée de notre histoire. A l'âge de 17 ans et quelques mois, elle avait épousé celui qui l'a devancée dans la tombe le 12 avril 1826. Elle a donné le jour à quinze enfants dont deux sont morts au berceau et les treize autres lui survivent.

Comme on le sait, la famille Bélanger est venue de Ste-Rosalie, comte de Bagot à Cookshire, dans le printemps de 1867. C'est là, au milieu des épreuves, unie des secours de la religion, après une maladie de trois semaines soufferte avec la plus grande résignation qu'elle s'est éteinte paisiblement, heureuse de s'en dormir dans le Seigneur.

Elle était la mère de M.M. L. C. et L. A. Bélanger, de notre ville. Quatre frères lui survivent : M. Gédon, de Ste-Rosalie; Jacques, de St-Hyacinthe le Confesseur; Hilaire, coroner à St-Hyacinthe, et Flavien, deux fois d'Ély et maintenant établi à la Casse-aux-Iroquois, vallée de la Mattawin.

Nos condoléances à la famille



CHEMIN DE FER DU GRAND-TRONC DE MONTRÉAL À L'EST

Table with columns: Express, Mail, Passenger, Express, Passenger. Rows list stations from Montréal to Québec with departure and arrival times.

DE L'EST À MONTRÉAL

Table with columns: Express, Passagers, Passager, Mail. Rows list stations from Québec to Montréal with departure and arrival times.

Un train local laisse Acton à 6 heures chaque matin, St-Hyacinthe à 7.17 minutes, St-Hilaire 7.50 minutes, arrivant à Montréal à 8.50 minutes.

16 Novembre 91.